



12/5 親子ふれあい活動で人文字の空撮 白水小学校開校140周年記念

白水小学校(大津昭一校長)のグラウンドで、開校140周年を記念し、人文字の撮影が行われました。

同小PTA(会長 山室和夫さん 白川)と学校が共催で毎年行っている「親子ふれあい活動」の中で、子ども、保護者、地域の人たちが、共にふれあい、親睦を深める目的で、約200人が参加して行われたものです。

快晴の中、児童が収穫したサツマイモで焼き芋をし、その後「白水小」の人文字を描き、カメラ付き小型飛行機(ドローン)を用いて写真や動画を撮影しました。



小型飛行機(ドローン)による記念撮影

12/4 住民福祉の向上に尽力 上村延由さん(黒川)

高齢者叙勲伝達式が久木野庁舎で行われ、上村延由さん(黒川)が旭日単光章を受章されました。

上村さんは、昭和46年から62年まで4期16年にわたり旧長陽村議会議員として在職。文教観光常任委員長など要職を歴任され、旧長陽村の発展と民生の安定に貢献し、村行政の基盤を固められ、地方自治の伸展発展向上に努力された功績が認められての受章となりました。

伝達後上村さんは、「私にとって非常に名誉なことで、これも皆さまのおかげだと思っています」とあいさつされました。



上村延由さん(中央)とご家族のカチ子さん(左)と長野村長

12/6 力強い土俵入りを堪能 大相撲南阿蘇場所

本村の合併10周年を記念した「平成27年冬巡業 大相撲 南阿蘇場所」(同場所実行委員会主催)が、長陽中学校体育館で開催され、大相撲の力士たちを一目見ようと、会場は、村内外からの観客で埋めつくされました。

同場所は、力士の公開稽古で開幕。村内の福祉施設にも力士が訪れ、その中でもちょうよう保育園では、園児たちからの質問タイムや、手作りの土俵が用意されたお遊戯室で、未満児から年長児クラスの園児たちとの取組も行われました。午後からは、十両や幕内・横綱の土俵入りと取組が行われ、間近で見る力士たちの姿に会場内は大賑わいとなり、取組終了後、力士と記念写真を撮る来場者の姿がありました。

①土俵入りする力士たち②力士を相手に村内の小学生が挑戦した「ちびっこ相撲」③横綱の取組(日馬富士対白鵬)④弓取⑤ちょうよう保育園を訪れた臥牙丸関と餅つき大会⑥お相撲さんには負けないぞ!



12/16 新たなビジネスチャンスに 第2回創業セミナー

村が、創業希望者および創業者を対象に、各創業支援機関と連携し、創業しやすい環境づくりを図るため、日本赤十字社九州ブロック研修センター「アソシエート」で、「第2回創業セミナー」を開催し、約30人が参加しました。

今回は、地域資源の有効活用を支援することを目的に実施したもので、「地域資源の活用 地域資源を活かした創業」と題した村田達郎東海大学農学部長による基調講演、金融機関や商工会などによる個別相談会を実施しました。

セミナー終了後、参加者からは「大変勉強になりました」、「また開催してほしい」などの意見が寄せられました。



村田農学部長による基調講演を聞き入る参加者の皆さん

12/13 村チーム健闘 第38回阿蘇郡市町村対抗駅伝大会

第38回阿蘇郡市町村対抗駅伝大会が開催され、本村から2チームが出場しました。

大会は、高森町役場をスタート、阿蘇市役所をゴールとする14区間45.8kmのコースで、南阿蘇村（2チーム）、阿蘇市（2チーム）、南小国町、高森町、西原村の7チームが出場。本村チームは、Aチームが2時間38分39秒で総合準優勝、Bチームが2時間47分32秒で総合4位という好成績を収め、4つの区間で区間賞を獲得しました。

区間賞

- ・3区 中川 颯人 (吉田三)
- ・6区 島田 純喜
- ・11区 大崎 栄
- ・12区 郷 明日翔 (中松一)



駅伝大会に出場した皆さん

12/19 冬空の下タスキをつなぐ 南阿蘇村駅伝大会

道の駅「あそ望の郷くぎの」芝生広場で、南阿蘇村駅伝大会が開催され、42チーム（252人）が出場しました。同大会は、村民の親睦や健康増進を目的に今年で8回目の開催。

大会は、小学生の部と一般の部（中学生以上）に分かれ、同広場の周回コースを6区間で競い合いました。

選手たちがタスキをつなぎ、一生懸命に走る姿に会場からは、熱い声援が送られていました。

【大会結果】

・小学生の部

- 優勝 中松小 A
- 準優勝 南阿蘇西 A
- 3位 チーム地球守り隊 (久木野小)

・一般の部

- 優勝 東海大学陸上部
- 準優勝 長陽中バレーボール部 A
- 3位 白水中陸上部 A



チームのタスキを次の区間の選手へ (小学生の部)



一斉にスタートを切る選手たち (一般の部)